

22.08.2017 | Stand 22.08.2017, 03:10 Uhr

Ein Tag bei der Feuerwehr



Hebertsfelden. 31 Kinder haben am Ferienprogramm der Feuerwehr teilgenommen. Gruppenführer Bene Hölzswimmer und seine Helfer hatten sich einen Parcours mit sechs Stationen ausgedacht – von Funken über Fahrten mit den Einsatzfahrzeugen bis hin zum Löschen mittels Kübelspritze und C-Schlauch. Weiters wurde die Ausrüstung der Feuerwehr bei verschiedenen Einsatzszenarien vorgestellt. Demonstriert wurde auch noch, was passiert, wenn man versucht, einen Fettbrand mit Wasser zu löschen. Beim abschließenden Seilziehen konnten die sich die Kinder mit den Feuerwehrfrauen und -männern messen. Für den Sieg der Kinder gab es kleine Preise. Am Ende bewirtete die Feuerwehr ihre Gäste mit Leckerem vom Grill. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 22.08.2017)



zum Schließen hier drücken